
「日本のスクエアダンスの未来を語る会」第６回を開催 

中堅世代活動推進小委員会 

 

 令和４年６月19日、「第６回 日本のスクエアダンスの未来を語る会」を Zoom会議にて開催

いたしました。 

 今回のテーマは「With コロナの中での活動内容を共有しよう」ということで、参加者の方々から現

状のクラブの状況や、これから予定している事など、たくさんの事例やご意見が出ました。 

 まず最初に事例報告という事で、参加者の中から 2 名の方に現況を紹介していただき、その後質

疑応答を経て、2 グループに分かれての討議が行われましたが、地域によっては、まだ会場の制約が

厳しく、なかなか通常例会に戻せなかったり、会員の減少や、退会をしないまでも参加を躊躇う会員

が未だに多く、新規会員の獲得が急務という意見等、参加者の皆様が共有する問題点がたくさん

出て、活発な意見交換ができたのではないかと思います。 

 まだ一度もご参加されていない方も是非一度、参加してみてください。きっと参考になる話をたくさん

聞くことが出来ると思います。 

当日の様子は、一部ですが S 協の HP に動画をアップし、また参加された 2 名の方の感想文も

掲載しておりますので、どうぞご覧ください。 

 

 ■参加者集合写真 


